AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

Usted está siendo videograbado por las cámaras de seguridad del Centro de Atención Integral (CAI), de la Secretaría de Fomento Educativo y Atención Ciudadana de El Marqués, Querétaro; los datos personales son recabados con la finalidad de contar con un control de entradas y salidas, procurar la seguridad de las personas y las instalaciones y, en su caso, estar en posibilidad de identificar a las personas en el supuesto de que se vulnere algún bien jurídico. En ese orden de ideas, se hace de su conocimiento que el tratamiento forma parte de las medidas de seguridad adoptadas al interior y en la zona perimetral de las instalaciones del CAI, a través de un monitoreo en un sistema de circuito cerrado de televisión y un registro de entradas y salidas de las personas visitantes.

La Dirección del Centro de Atención Integral (CAI) de la Secretaría de Fomento Educativo y Atención Ciudadana de El Marqués, Querétaro, con domicilio en Carretera Estatal 210 No. 6301, Jesús María, El Marqués, Qro., es la **responsable del sistema de cámaras de monitoreo** y de la información recabada por este.

En caso de negativa para el tratamiento de sus datos personales, podrá presentar su solicitud para el ejercicio de derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y de Oposición) directamente en la directamente en la Unidad de Transparencia del Municipio El Marqués, Querétaro o bien en la Secretaría de Fomento Educativo y Atención Ciudadana; ambos, con domicilio en Carretera Estatal 210 No. 6301, Jesús María, El Marqués, Qro, C.P. 76243, con teléfono 4422388400 extensiones 1303, 1206,2700 y 1207 respectivamente, en el horario de 8:30 a 16:00 horas, de lunes a viernes.

Si desea conocer nuestro aviso de privacidad integral podrá consultarlo en www.elmarques.gob.mx/aviso-de-privacidad/, o en la Dirección del Centro de Atención Integral, con domicilio en Carretera Estatal 210 No. 6301, Jesús María, El Marqués, Qro., Qro., C.P. 76243, en el horario de 8:30 a 16:00 horas, de lunes a viernes.

Fecha de actualización, septiembre, 2025.

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Identidad y domicilio del responsable. La Dirección del Centro de Atención Integral (CAI) de la Secretaría de Fomento Educativo y Atención Ciudadana de El Marqués, Querétaro, con domicilio en Carretera Estatal 210 No. 6301, Jesús María, El Marqués, Qro., es la responsable del tratamiento de los datos personales del sistema de cámaras de monitoreo y de la información recabada por este, la que será protegida conforme a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Querétaro, los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público y demás normatividad que resulte aplicable.

Finalidad del tratamiento de Datos Personales. Los datos personales recabados serán utilizados con la finalidad de contar con un control de entradas y salidas, procurar la seguridad de las personas y las instalaciones y, en su caso, estar en posibilidad de identificar a las personas en el supuesto de que se vulnere algún bien jurídico. En ese orden de ideas, se hace de su conocimiento que el tratamiento forma parte de las medidas de seguridad adoptadas al interior y en la zona perimetral de las instalaciones del Centro de Atención Integral (CAI), adscrito a la Secretaría de Fomento Educativo y Atención Ciudadana de El Marqués, Querétaro, a través de un monitoreo en un sistema de circuito cerrado de televisión y un registro de entradas y salidas de las personas visitantes.

Fundamento jurídico para el tratamiento de datos personales: el tratamiento de sus datos personales se realiza con apego en lo establecido en los artículos 102, apartado B de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, Ley de Protección de Datos Personales del Estado de Querétaro y demás normatividad aplicable.

Datos personales recabados: para la finalidad antes señalada se recaban la imagen de las personas que ingresan y transitan por las instalaciones del Centro de Atención Integral; la que, en ciertos contextos, podría resultar un dato personal sensible. En consecuencia, se informa que no es necesario recabar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales, en términos de los artículos 7 y 22 fracción VI de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, numerales 7 y 16 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Querétaro.

Transferencia de datos personales: se informa que no se realizará transferencia de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de una orden judicial, resolución o mandato fundado y motivado por autoridad competente; en cuyo caso, no será requerido su consentimiento para dicha transferencia, en atención a lo dispuesto en el artículo 70 fracción I y II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados

y las hipótesis previstas en el artículo 16 fracciones I, III y VIII de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Querétaro.

Ejercicio de los derechos ARCO, Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición al tratamiento de Datos Personales.

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO), directamente en la directamente en la Unidad de Transparencia del Municipio El Marqués, Querétaro, con domicilio en Carretera Estatal 210 No. 6301, Jesús María, El Marqués, Qro, C.P. 76243, con teléfono 4422388400 extensiones 1303, 1206,2700 y 1207 respectivamente, en el horario de 8:30 a 16:00 horas, de lunes a viernes.

Para ello, deberá presentar solicitud por escrito, acreditar identidad, especificar el derecho que quiere ejercer y describir detalladamente los datos en cuestión, la solicitud deberá contener: tu nombre completo, como titular de los datos personales; documento con el que acredites identidad, copia de una identificación oficial vigente (INE, pasaporte, etc.); descripción clara de los datos que quiere consultar, modificar, cancelar u oponerse a su tratamiento; derecho que desea ejercer, especificando si buscas acceso, rectificación, cancelación u oposición; medio para recibir notificaciones, domicilio o cualquier otro dato para que sea contactada (o).

Cambios **al aviso de privacidad**, para la consulta del aviso de privacidad y los cambios efectuados a este, podrá tener acceso a través del formato de "Información de interés Público", consignado en el Portal de Transparencia consultable en el siguiente link http://www.elmarques.gob.mx/

Fecha de actualización, septiembre 2025